



Actividades
Extra
Académicas
del Instituto
de Ingeniería
UNAM

ACTIVIDADES EXTRAACADÉMICAS

Por Pablo Fernando Ramírez Alcázar
y Alejandro Morales Morales

Llegó marzo y junto con él la alegría, el calor y algunas actividades culturales que nos animan a que esta primavera que nos visita sea especial y con mucho movimiento.

Al equipo de Actividades Extraacadémicas del Instituto de Ingeniería nos complace compartirles los resultados de las gestiones y las alianzas que hemos hecho con otras dependencias que promueven el disfrute y goce de las artes a través de eventos artísticos.

En este sentido, durante el mes de la primavera tuvimos como invitado al Festival de Arte y Turismo Cooltoureando, una iniciativa de Cultura al Hilo A. C., liderado por Idalia López Córdova, quien, como gestora independiente, buscó el apoyo de nuestra alma máter, la UNAM. Así, se concretó este proyecto, que tuvo presencia en más de diez sedes de la máxima casa de estudios del país.

Participaron como sedes de este festival el Centro Cultural España, el Centro Cultural José Martí, el Centro de Cultura Digital, el Centro Universitario de Estudios Cinematográficos, la Facultad de Artes y Diseño, la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales, la Facultad de Ingeniería, el Instituto de Ingeniería y la Universidad del Claustro de Sor Juana.

En nuestras instalaciones se llevaron a cabo dos actividades: la proyección de la película-documental *Me dicen Cuba* y el concierto de sones y trova cubana a cargo del trío Calle Cuatro. La proyección de la película se llevó a cabo en el salón de seminarios Emilio Rosenblueth, y el concierto, en el auditorio de la Torre de Ingeniería. El trío nos deleitó con algunas composiciones propias y nos recordó algunos compositores de trova de aquel país latino.

Las actividades de Cooltoureando fueron un éxito, pues durante el concierto varios de



los asistentes cerraron el evento bailando al son de la trova y la buena música de Cuba.

QUIEN NO CONOCE EL SALÓN LOS ÁNGELES, NO CONOCE MÉXICO...

Así versa el famoso eslogan que por años se utilizó para que los capitalinos y visitantes de esta capital identificaran el Salón Los Ángeles como un espacio de tradición, baile, humor y buena fiesta en el Distrito Federal. Y es que este recinto, que tiene más de 70 años de tradición, fue testigo de un espectáculo al que el Instituto de Ingeniería fue invitado. Se trató de "Las reinas del trópico", un homenaje a las rumberas más representativas de nuestro país que durante la época del cine de oro mexicano, en la década de los 50 y 60, hicieron de este espacio la catapulta del talento de México hacia la esfera internacional.

El evento se llevó a cabo el pasado 5 de marzo y aquellos que pudieron asistir disfrutaron de una noche de mucho color y baile.

¿Y por qué fuimos invitados? Dulce Savedra, promotora cultural independiente, es una colaboradora que en los últimos meses ha sido cómplice de las actividades extraacadémicas del IIUNAM. Algunos de los eventos culturales que aquí hemos hecho fueron



contactados a través de ella. De ahí la relación para que el personal del II se viera beneficiado con estas oportunidades de disfrutar la buena música de nuestro país.

Estamos a unas semanas de tener el primer periodo vacacional del año; sin embargo, la creatividad y la búsqueda por seguir haciendo eventos culturales que nos permitan una mejor calidad de vida y de trabajo siguen en pie para que este programa se siga fortaleciendo. |